
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Abendstille“ vom 22. Dezember 2010, 22:37

Hallo,
jetzt muß ich mich auch einmal mit 'reinhängen! Ich kann Andreas nur beipflichten. Im Prinzip 
sind wir Kakteenverrückten ja alles Individualisten mit einem starken Charakter und unseren 
eigenen Macken. Keiner ist zu 100% so, wie Andere ihn haben wollen! Sicher ist Vieles 
Verkaufsstrategie, aber auch Alex hat Recht: wenn mir eine Hybride gefällt, kaufe ich sie, ob 
sie nun einen Namen hat oder eine Nummer; und wer sich hauptsächlich durch Namen 
beeindrucken läßt, ist selber schuld! Mögen wir unserem Hobby auch aus reiner Freude 
nachgehen und unsere überzähligen Pflanzen verschenken, ist das für manch Andere schlicht 
nicht mehr finanzierbar. Solch riesige GWH fressen ja auch Unsummen, da muß auch mal 
wieder was reinkommen. Deshalb versteigern ja auch so manche großen Züchter ihre Pflanzen 
und Samen im Netz. Im Übrigen hat ja gerade Klaus-Peter Mügge wieder sehr viele gute Samen 
gespendet, die mit Sicherheit wieder reißenden Absatz finden werden (eher nicht wegen der 
Namen), also ist auch er für die Gemeinschaft ein Gewinn! Sicher, mir gefällt die Namensflut 
auch nicht (besonders die englische), aber unbedeutende Hybriden werden mit oder ohne 
Namen bald dem Vergessen anheimfallen und begehrte wird man sich merken; heißen sie nun 
Pina Colada, Dagati oder Li 1472/BS 2!
In diesem Sinne eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit!
Volker

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7072#post7072
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